

10/28

月曜日

交通危険箇所 合同現地点検



10/31
木曜日
シニアクラブ連合会
スポーツ大会

町第2体育館で、町シニアクラブ連合会スポーツ大会が行われました。総勢144人が参加し、まり入れや風船割り、ボール運びなどさまざまな種目に取り組みました。参加者は難しい競技にも仲間たちと助けあいながら挑戦し、楽しみました。他のクラブとも交流ができたようで、にぎやかで笑顔あふれる大会となりました。



10/31
木曜日
芳賀南小学校で
「人権の花」終了式と人権教室

芳賀南小学校で、「人権の花」終了式と人権教室が行われました。人権教室では、人権擁護委員の皆さんのがナレーションを行う「白い魚とサメの子」の電子紙芝居を鑑賞しました。児童らは、仲間はずれにされていた白い魚の子が、お母さんの励ましや他の魚たちとの関わりの中で、勇気と思いやりを身に付けていくという物語から、人権について学びました。



11/1
金曜日
認定ひばりこども園
ひばり祭

認定ひばりこども園で、ひばり祭が行われました。園児らは、年長組の園児による太鼓やハンドベルの演奏を聴いたあと、保護者と一緒にお買物ごっこを楽しみました。売られた商品は園児らが一生懸命に作ったもので、人気の商品はすぐに売り切れてしまいました。最後には昼食を家族と一緒に食べて、とても楽しい時間を過ごしました。



10/29
火曜日
災害支援結団式

台風19号により県内では栃木市と佐野市が甚大な被害を受けたため、10月24日から11月12日まで町職員が現地に赴き支援を行いました。派遣にあたり、役場会議室で災害支援結団式が行われました。見目町長は「現地での支援を通して、復興の手助けをしてほしい」と職員を激励しました。



10/30
水曜日
認定こども園のぶ幼稚園
ハロウィーンパーティー

認定こども園のぶ幼稚園でハロウィーンパーティーが行われました。園児らは、お姫様やキャラクターなど、先生は魔女の仮装をして登場しました。これは英語教育の一環として毎年行われています。英語の時間で習った歌や踊り、ゲームをしてお菓子をもらうなど楽しみながら英語に親みました。最後には、カボチャの飾り物などと一緒に記念撮影をしました。



10/30
水曜日
あつとほーむ
バルーンDEハロウィーン

子育て支援センターあつとほーむで、バルーンDEハロウィーンが行われました。バルーンアートの講師として招いた那須塩原市生涯学習課の高山さんが、カボチャやおばけ、帽子などを次々に作り上げました。子どもたちは、お母さんと一緒に大きなアンパンマンのバルーンアートに挑戦し、完成すると「できた!」とうれしそうに声を上げ、楽しいハロウィーンのひとときを過ごしました。

町が主催となり、真岡地区交通安全協会、各自治会、真岡土木事務所、真岡警察署に呼びかけ約60人が集まり合同で交通危険箇所の点検を行いました。

これは、平成30年中に町内において4件もの交通事故が発生したことを受け、地域住民が日頃感じている身近な危険箇所について、合同で点検を行い、より有効な交通安全対策を実施することを目的としたもので、今年度初めて取り組みました。

各自治会と真岡地区交通安全協会の町内各支部の皆さんから挙げられた危険箇所の中から、事故が多発している箇所などを選定し現地の点検を実施しました。



当日は、町交通安全対策連絡協議会長である町長がこの事業の目的など説明し、3地区に分かれて現地の点検を行ったあと、役場で有効な対策などを話し合いました。



▲水橋地区の様子



▲南高根沢地区の様子



▲祖母井地区の様子



▲役場での対応策の検討の様子